Braci

Grupo de accionistas pide a Petrobras que no subaste áreas cerca de arrecifes de coral en Brasil



"Participar en esta subasta es una temeridad, dada su fragilidad judicial y ambiental, y también el riesgo efectivo para la imagen de Petrobras", dijo Mario Dal Zot, presidente de Anapetro y responsable de asuntos judiciales de la FUP, el mayor sindicato petrolero de Brasil.

Anapetro, asociación de accionistas de Petrobras, alertó que 14 de las 92 áreas de exploración petrolífera en alta mar que debe subastar el Gobierno están situadas cerca de reservas marítimas ecológicamente sensibles. La ronda 17 de licitaciones petroleras está prevista para el 7 de octubre.

3 27 de Agosto de 2021, 09:46

Anapetro, una asociación de accionistas y empleados de la brasileña Petrobras, pidió este jueves públicamente la petrolera estatal que se salte la próxima subasta de un área cercana a los arrecifes de coral, debido a la preocupación por el medioambiente.

En una carta pública dirigida a la dirección de la empresa, Anapetro dijo que 14 de las 92 áreas de exploración petrolífera en alta mar que debe subastar el Gobierno están situadas cerca de reservas marítimas ecológicamente sensibles, como el archipiélago de Fernando de Noronha y el de Abrolhos, famoso por sus arrecifes de coral.

La llamada 17 ronda de licitaciones petroleras, prevista para el 7 de octubre, incluye una amplia gama de áreas frente a la costa del sureste y noreste de Brasil.

Además de Petrobras, Chevron Corp, Royal Dutch Shell PLC, TotalEnergies SE, Ecopetrol SA, Karoon Energy Ltd y Murphy Oil Corp se han inscrito para participar.

"Participar en esta subasta es una temeridad, dada su fragilidad judicial y ambiental, y también el riesgo efectivo para la imagen de Petrobras", dijo Mario Dal Zot, presidente de Anapetro y responsable de asuntos judiciales de la FUP, el mayor sindicato petrolero de Brasil.

La carta llega un día antes de que Petrobras celebre una junta extraordinaria de accionistas para elegir a ocho miembros del consejo de administración. Petrobras, conocida formalmente como Petroleo Brasileiro SA, no respondió inmediatamente a una solicitud de comentarios.

El archipiélago de Abrolhos ha sido objeto de preocupación en el pasado. Los bloques de exploración adyacentes a las islas no recibieron ofertas en otra ronda en 2019, después de que fiscales federales revelaran que estaban investigando la legalidad de las posibles concesiones.

Inscribase en nuestros newsletters
micorreo@miempresa.cl
Inscribirse

